

深谷市立榛沢小学校  
学校だより

令和2年度1月号

発行 令和3年1月6日



# はんざわ

児童数 178名

教職員数 26名

学校教育目標 ふるさとを愛し、自己の夢の実現に向けて努力する児童の育成  
目指す児童像 進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子

## 令和2年度の修了式を行いました

深谷市立榛沢小学校長 横田 茂男

本日3月26日、令和2年度の修了式を迎えました。本年度は4・5月の臨時休業日が明け、6月から学校が再開しました。感染症防止策を講じながら試行錯誤しながらの教育活動でしたが、子供たちは日々努力を重ね、健やかに成長してきています。保護者、地域の皆様のご理解ご協力に感謝申し上げます。

明日からは春休みとなります。感染症の危険が去ったわけではありませんので、皆様も健康管理には十分お気をつけください。休み中も子供たちが安全に生活できますよう、見守りや声掛け等をよろしく願います。

## 3学期、そして1年間を振り返って

### 1年 ダリワル アクリース

わたしは、3学きべんきょうでがんばったことはこくごです。ひらがな、カタカナ、かん字をしっかりと覚えて、文しょうもたくさんかけるようになりました。かん字は、よみかたもしっかり覚えてたくさんかくれんしゅうをしました。

うんどうでは、のぼりぼうをがんばりました。さいしょは、力が入らないし、ぜんぜんのぼれませんでした。でも、たくさんれんしゅうしたら、できるようになりました。とてもうれしかったです。

せいかつでは、そうじをがんばりました。みんなできょう力してがんばったら、ピカピカになってじぶんもうれしくなりました。

わたしは、1年生でがんばったことを2年生になって、1年生におしえてあげたいです。みんなによるこんでもらえるように、いろいろなことをしてあげたいです。2ねんせいになってもいろいろなことをがんばります。

### 3年 柿沢 悠香(かきざわ はるか)

わたしは3学期にがんばったことが2つあります。

1つ目は漢字です。わたしは、漢字を覚えるのが苦手だったので、宿題で漢字が出たときには、おぼえながらしっかりと練習しました。そのおかげで、50問テストはいい点がとれました。100点まではいかなかったから、もっとがんばって100点をとれるようにしたいです。

2つ目は体育です。体育は、サッカーをがんばりました。しあいで勝つために、チームで練習しているときは、シュートのしかたや相手からのボールのとり方などをがんばりました。

4年生からはクラブも始まるので、3年生よりもしがしくなるけれど、いろいろなことにちょうせんしていきたいです。

### 5年 古内 柚凜(ふるうち ゆりん)

桜の木に蕾もなり、春の訪れを感じる季節になりました。私は、この1年間で努力したことが4つあります。1つ目は、韓国語です。私は将来、韓国に留学して、韓国で仕事をするのが目標です。私は、昔からK-POPが好きで、韓国に興味をもったことから始まり、毎日動画や本で韓国語の勉強をし、ノートに韓国語を書き続けて、少しずつ単語やハングルを覚えることができました。まだまだ完璧ではないけれど、これからも今まで以上に勉強をして発音も覚えていきます。

2つ目は、スポーツです。今年は、バスケットボール大会や色々なことを体育で行いました。3学期には体育でバレーボールを行い、私はチームのリーダーを任せられました。そのため、上手になれるように毎日欠かさず筋トレを行い、幼稚園から8年間通っているスポーツクラブではバレーボールの練習を続けていました。試合では勝てるように、仲間と協力しながら頑張りました。

3つ目は、テスト勉強です。1学期の時に社会と理科が苦手で、そのことがとても嫌でした。そのため、その日学んだことを復習したり、わからない所はノートに書いてわかるまで見直したりと人一倍努力しました。その結果今では、社会と理科のテストで90点以上もとれるようになり、得意分野とも言えるようになりました。そして、6月には英検5級を受けるので、合格できるようにテスト勉強を続けたいと思います。

4つ目は、毎日良いことをすることです。例えば、学校で汚れている所があれば、自分から掃除をしたり、整っていない所があれば整理したりと、毎日1回以上は良いことをしています。良いことをすると、私だけでなく周りの人たちも良い気分になり一石二鳥になるので、これからも続けていきます。以上が私の1年間努力したことです。

もうすぐ私は6年生になります。最年長という緊張感もち、明るく、優しい6年生になり、下級生に憧れられるように励んでいきたいです。そして、コロナ禍で、できることが限られましたが、悔いのない、最後の学校生活を送りたいと思います。